



EQUIPO DE VOLEIBOL DEL CUROC, TERCER LUGAR EN NIVEL NACIONAL

**DOCENTES COMO
OBSERVADORES EN
PROCESO DE
MONITORÍA, pág. 5**



**GIRA EDUCATIVA,
pág. 4**



¡FELICIDADES!



El equipo de voleibol femenino del CUROC, ganó el tercer lugar en el campeonato nacional que se llevó a cabo en diciembre de 2014, en la ciudad de La Ceiba, Atlántida. El profesor

instructor Marvin Robles informó que “este es un torneo federado que se ranquea en nivel centroamericano, participaron 6 equipos, incluyendo el de la UNAH.”

El equipo del CUROC representó a toda la zona del occidente después de lograr el primer lugar en el campeonato de esta zona.



Cabe destacar que la liga Nacional dio un aporte de 5mil Lempiras, pero también las jugadoras y los instructores incurrieron

en gastos para poder viajar a aquella ciudad de la costa.

Se conoció también que por la mala condición de la cancha del CUROC, entrenan en el Gimnasio Municipal de Santa Rosa de Copán, lunes, miércoles y viernes desde las 3:00 pm hasta las 5:00 pm.

RECONOCIMIENTO ALUMNI UNAH



El Centro Regional Universitario de Occidente CUROC, recibió un reconocimiento por parte del proyecto ALUMNI UNAH, en el mes de diciembre, por ser el segundo Centro en conformar la Junta Directiva de Egresados. La Licenciada Yamileth Bustillo, coordinadora de egresados, expresó que “hicimos la entrega oficial hasta

este mes porque antes estuvimos de vacaciones, al Ph. D. Pedro Quiel, director del CUROC y socializamos el plan de trabajo a desarrollar durante el 2015, nuestro objetivo es hacer crecer la cantidad de miembros, así como generar beneficios para ellos y ellas, como becas, créditos educativos y otros incentivos para que nuestros egresados formen parte de esta asociación.”

En este sentido el Ph. D. Pedro Quiel, director del CUROC expresó que “este es un primer paso para poder lograr que los egresados sientan una identidad con el Centro Regional. Con esta asociación aseguramos que las y los egresados puedan contribuir al crecimiento del CUROC.”

ESTUDIANTES CONOCEN RESULTADOS DE INVESTIGACIÓN DEL CUROC



Estudiantes de Química, Biología, Enfermería y becados, fueron capacitados con el propósito de conocer más a fondo la investigación “la sobrevivencia de pacientes diagnosticados con cáncer gástrico del Hospital Regional de Occidente.” Así lo informó la docente investigadora Doctora Columba Rodríguez, quien agregó que “Estos estudiantes van a formar los equipos de trabajo para llevar a cabo el levantamiento de encuestas en la zona de occidente”.

INFORMÁTICA II e INTRODUCCIÓN A LA COMPUTACIÓN AHORA SON BIMODALES

Las y los estudiantes podrán cursar las asignaturas Informática II e Introducción a la computación en formato bimodal.

El Ingeniero Pedro Saucedo, es el primer docente en impartir dos asignaturas en este formato e indicó que “hemos aperturado las primeras dos asignaturas de apoyo a la virtualidad, que ahora son bimodales, esto quiere decir que los contenidos están refrendados en la plataforma virtual de la UNAH.

Para cursar esta clase a los estudiantes se les abre un correo institucional con la terminación @unah.edu.hn, con el que se les permite entrar a la plataforma y ver los contenidos, las clases, las tareas, acceso a la biblioteca virtual y todos los demás servicios que brinda la Dirección General de Tecnología (DGT.)

Saucedo agregó que la idea es migrar para este año, todas las clases del área de Informática. También están realizando un proyecto piloto con el M. A. Abelino Izaguirre con una clase virtual en la asignatura de Historia de Honduras.



DIPLOMADO EN FORTALECIMIENTO EMPRESARIAL PARA EL DESARROLLO DE MIPYMES es promocionado en Lempira

Se promocionó el diplomado en fortalecimiento empresarial para el desarrollo de las Micro, pequeña y medianas empresas MIPYMES en el Departamento de Lempira.

Según informó la Ms. C. Ana Iris Maldonado, coordinadora de este diplomado expresó que “visitamos las instituciones públicas y privadas, bancarias y financieras de Lempira con el objetivo de dar a conocer el diplomado. Nos acompañó la Licenciada Diana Blanco del Centro de Desarrollo Empresarial.

Maldonado también dijo que originalmente, el inicio de este diplomado se había programado para el 20 de febrero, pero esta fecha se cambió para el 13 de marzo del presente, debido a que no se contaba con la cantidad requerida de participantes .



EN REVISIÓN DESARROLLO CURRICULAR DE CARRERAS TÉCNICAS

Como parte del proceso de desarrollo curricular y oferta académica de las carreras técnicas que se están programando para ofertar en los años 2015 y 2016, se llevó a cabo una reunión para revisar los avances que hasta la fecha se han logrado en esta área. Así lo informó la Ph. D. Celia Trejo, “ con este proceso, buscamos identificar las necesidades de educación superior en nivel técnico en la región. El acompañamiento de la DAFT es fundamental para lograr con éxito la implementación de estas carreras para el Centro Regional, mismas que representan nuevas oportunidades en áreas de formación

pertinentes a la zona.”

Ingeniero Raúl López, Coordinador de la dirección académica de formación tecnológica (DAFT) de la UNAH e ingeniero Ivannia Ochoa.

“Acompañamos el desarrollo curricular del centro, la oferta de las nuevas carreras, analizar las posibilidades de desarrollo en el campo virtual para los telecentros, y el desarrollo del potencial de la caficultura a través de investigación y vinculación con la zona. vamos a hacer una prueba de aptitud sensorial para la carrera del técnico en control de calidad del café, en marzo.”

GIRA EDUCATIVA

Estudiantes de la asignatura “Procesos Agroindustriales de cultivos de extensión”, impartida por el Ing. Juan Alexander Torres, realizaron una gira educativa por varios beneficios y cooperativas cafetaleras de la zona.

Según informó Torres, el objetivo de esta gira educativa es “Que los alumnos conozcan el procesamiento de café, los productos principales, subproductos, maquinaria utilizada, manejo y procesamiento de desechos agroindustriales.



Durante la gira se visitaron la Cooperativa CAPUCAS (fotos arriba) y El beneficio de Café Santa Rosa (fotos abajo) donde conocieron acerca de las Secadoras solares, Pre mezclas y abonos orgánicos, Proceso de preparación de catación y criterios de evaluación, entre otros.

Se conformó la Junta Directiva estudiantil en una reunión que contó con la participación de 97 estudiantes

- | | |
|----------------|------------------------|
| Presidente | Rubén Alejandro García |
| Vicepresidente | Samuel Tábor |
| Secretaria | Cintia V. Perdomo |
| Tesorera | Izamar Cáceres |
| Fiscal | Héctor Acosta |
| Vocal 1 | Elvin Caballero |
| Vocal 2 | Fabiola Mejía |
| Vocal 3 | Marlon Varillas |
| Vocal 4 | José Tábor |
| Vocal 5 | Víctor Lara |



“Como en el CUROC todos se conocen entre sí hay que despojarse de todo prejuicio, no vamos como jueces”

DOCENTES COMO OBSERVADORES EN PROCESO DE MONITORÍA



Como parte del proceso de Monitoría y evaluación, en el cual el CUROC funciona como centro piloto, se realizaron observaciones áulicas, donde cada docente hizo el rol de observador y de observado.

Así lo confirmó la Licenciada Marlenne Ordoñez, coordinadora del área de monitoreo de procesos educativos del Instituto de Profesionalización y Superación docente (IPSD-UNAH), quien agregó que “Lo principal es que los docentes tuvieran la vivencia de cómo se operacionaliza el enfoque del coaching, que es un enfoque asertivo, acompañado de la retroalimentación oportuna, franca, honesta y bastante puntual. Se cumplieron los objetivos, yo creo que los mejores informantes son ellos mismos. Sentimos que el acompañamiento fue enriquecedor ya que aprendieron unos de otros, se han movilizad de un espacio de comodidad a uno de crecimiento para mejora continua. Hemos estado aprendiendo todos de todos.”



Ordoñez agregó que Para alcanzar los objetivos en esta actividad participaron 17 docentes, se calendarizaron 12 observaciones áulicas y

se trabajó con base en los criterios de objetividad, neutralidad, imparcialidad, sin prejuicios ni estereotipos.

Por otra parte, el Licenciado Gustavo Durón, docente de la IPSD UNAH que también acompañó el proceso, afirmó que “siento que tuvimos una experiencia muy gratificante de parte del comité de monitoría, quiero resaltar el apoyo la gestión y el nivel de compromiso que asumieron los profesores para esta ronda de observaciones áulicas, vamos muy satisfechos.”



MUCHAS GRACIAS

Como una iniciativa de la Vicerrectoría de Orientación y Asuntos Estudiantiles VOAE, se llevó a cabo una reunión con el grupo de docentes que durante los últimos 6 años de trabajo han colaborado directa o indirectamente con los servicios que presta esta área coordinada por la Licenciada Xiomara Castillo, quien manifestó que “Este fue un gesto también por parte de mi persona como gratitud por su colaboración, por que aparte de su carga académica ellos han sido voluntarios carismáticos en el apoyo a las actividades. También retroalimentamos los programas que tiene la VOAE en nivel nacional: Desarrollo humano, Orientación y asesoría académica, salud, cultura y deportes. En este sentido se formaron equipos para darle vigencia a las actividades que vamos a desarrollar en estos programas. Creo que a los docentes hay que agradecerles y estimularles.”

Castillo también informó que 20 estudiantes de primer ingreso recibieron el Curso de Introducción a la vida universitaria, en forma presencial y tareas asignadas. “El curso de vida universitaria es un curso institucionalizado por la UNAH para estudiantes de primer ingreso, con el propósito de apoyarles en su adaptación a un ambiente nuevo, por lo que se le instruye a conocer la universidad, orientarle en su salud integral, física, social, intelectual, psicológica, académica, buscamos que cada estudiante se sienta bienvenido.”



BECAS DE INVESTIGACIÓN PARA EL CUROC

Según informó el Ms. C. Kevin Estévez, coordinador del Centro Regional de Investigación Científica (CRIC), para este 2015 la Dirección de Investigación Científica y Posgrados (DICYP) de la UNAH, ha otorgado becas de investigación básica a profesores-investigadores del CUROC, para que puedan ejecutar las siguientes propuestas de investigación:

“Evaluación del impacto social, económico y ambiental de la explotación de una empresa minera en las aldeas de San Andrés, San Miguel y Azacualpa; del municipio de La Unión, Copán, Honduras, en el periodo 2000 al 2015” Presentada por: José Salomón Orellana, profesor de Comercio Internacional.

“Percepción y caracterización del desarrollo en las comunidades de Carrizalón, Copán Ruinas y La Campa, Lempira; de la región Occidental de Honduras. Estudio a realizarse en el periodo de marzo a julio de 2015” Presentada por: Jorge Humberto Orellana, Magdalena Landaverry y Jorge Evelio Miranda; profesores de Comercio Internacional y de Administración de Empresas.

DOCENTES OPINAN:

Por su parte el Ph. D. Salomón Orellana, expresó que “lo que se persigue es que la academia entre a la discusión científica del tema, que no ha habido una discusión académica en el tema de minería a cielo abierto en este caso, conocer desde la academia cuáles son los costos reales, muchas organizaciones, el gobierno, la misma manera han hecho investigaciones ambientalistas pero se ven un poco sesgadas por sus misma agendas. Pero desde la academia hay imparcialidad en el tema ya que haremos el enfoque desde el punto de vista del desarrollo humano sostenible.”

“Vulnerabilidad ante amenazas y perturbaciones climáticas de los sistemas de producción de café dentro del área protegida Cocoyagua en el departamento de Copán, Honduras; en la temporada 2014-2015” Presentada por: Juan Manuel López, profesor de Ingeniería Agroindustrial.

Dichos proyectos de investigación participaron en la primera convocatoria de becas de investigación de la DICYP, en donde concursaron por fondos 22 proyectos de investigación de las diferentes unidades académicas de Ciudad Universitaria y de los Centros Regionales.

Los criterios que usaron para evaluar las propuestas fueron: presentación en tiempo y forma, calidad técnica, pertinencia, novedad y equidad en las diferentes áreas del conocimiento.

Cabe señalar que todos los temas presentados a estas convocatorias son prioridades de investigación ya establecidas en nuestro Centro Regional, basadas en las prioridades de la UNAH, en las necesidades de la región Occidental y en las capacidades de nuestros profesores.

El Ingeniero Juan Manuel López Guevara dijo que “ esta investigación está enfocada específicamente en el análisis de la vulnerabilidad de productores de café de las fincas que se encuentran en la zona protegida del cerro Cocoyagua, que se encuentra entre los municipios de San José, Trinidad, Veracruz y Dulce Nombre.”

Además el Ms. C. Jorge Orellana, comentó que “ el objetivo es hacer un análisis y caracterización del desarrollo en dos comunidades: El Carrizalón, que es una comunidad Maya Chortí y la otra en Lepaera, en una comunidad Lenca, para ver qué encontramos, qué se entiende por desarrollo y cuál es la percepción que tienen de este tema.”

DVUS UNAH CUROC CAPACITA A DOCENTES SOBRE PROYECTOS DE VINCULACIÓN



El comité de Vinculación Universidad Sociedad DVUS UNAH CUROC, está capacitando a todo el personal docente de este centro regional para que conozcan qué es Vinculación y cuáles son los lineamientos a seguir para hacer proyectos en esta área. La Abogada Leivi Orellana, opinó que “me pareció muy interesante la forma como ustedes se enfocaron, se vio el trabajo en equipo de ustedes, nos quedó muy claro qué es vinculación y

cuándo se hace vinculación, muchos docentes creen que hacer extensión universitaria es vinculación y no es así. Las líneas de vinculación e investigación van de la mano. Vale la pena que sigan proyectándose como unidad de Vinculación a través de estas capacitaciones.”



Comité DVUS UNAH CUROC

CUROC EN INTERCAMBIO DE EXPERIENCIAS CON INSTITUCIONES FIRMANTES DE CONVENIOS

Para intercambiar experiencias y revisar los convenios y cartas de intención firmados a partir de 2012, se llevó a cabo una jornada de trabajo entre el CUROC e instituciones del occidente del país. Esta actividad fue organizada por la Ingeniero Marcia Valladares, coordinadora de enlaces de gestión técnica.

OPINIONES:

“Este intercambio provoca una mayor conjunción vinculando el trabajo comunitario social con la academia. Este planteamiento debe dar resultados concretos para llevar una visión compartida con las instituciones y las alcaldías para el desarrollo de la región.” Melesio Larrama, Hermandad de Honduras.

“Excelente porque sí habíamos firmado una carta de intenciones pero no se le había dado continuidad; para nosotros el CUROC es un aliado para el levantamiento de los pueblos en la zona.” Reiniero Moreira, Asociación del Trifinio para el desarrollo sostenible (ATRIDES)

“Excelente la verdad es que hay mucho por hacer en nuestros territorios, y este tipo de alianzas van a fortalecer los procesos que actualmente estamos haciendo por el desarrollo de la región.” Leidy Soriano, Agencia de desarrollo del valle de Sensenti, (ADEVAS).

nos unen para trabajar buscando el desarrollo regional”. José Filiberto Benítez, Presidente junta directiva Cooperativa Agrícola Occidental (CAEOL).
Cooperativa Esfuerzo Limitada



Apertura de año académico “Oscar Acosta”



Humanidades, Ciencias Sociales, Arte y Deporte, llevó a cabo el evento de Apertura de Año Académico “Oscar Acosta”, en el marco del programa Lo esencial.

Con la coordinación del M. A. José Avelino Izaguirre y del Abogado Allan Argeñal, se desarrolló el foro interdisciplinar “Aporte de la obra de Oscar Acosta a la historia de la literatura en Honduras”, en el cual se contó con la participación del Sistema bibliotecario del CUROC, quienes expusieron acerca de la vida del autor.

Además, se presentaron datos y contexto histórico de la obra de Oscar Acosta, así como la lectura de poesía y cuentos por parte del M. A. Izaguirre y la Licenciada Linda Cortés.

Finalmente, El cuadro de danzas “Popol Vuh” y la Estudiantina del CUROC, cerraron el programa con su talento artístico.

SISTEMA BIBLIOTECARIO

El sistema Bibliotecario del CUROC dio la bienvenida a la población estudiantil de este Centro Regional con la presentación de los servicios que ofrece.

Además, socializó su plan de actividades para este año en el cual se incluye capacitaciones a docentes sobre el uso de la biblioteca virtual, un foro estudiantil, concurso de ortografía, inauguración del espacio artístico, exposición de las novedades bibliográficas y conversatorios entre otras.

Por otra parte, se instruyó a estudiantes de Español General de la Licenciada Linda María Cortés acerca de la vida del escritor Oscar Acosta, el uso del laboratorio de computación, espacios de lectura y obtención del carné.



CUROC Y VISIÓN MUNDIAL HONDURAS: EDUCACIÓN, SALUD, EMPRENDEDURISMO Y CULTURA

Con el propósito de definir un plan de trabajo a seguir durante el 2015, el Centro Regional Universitario de Occidente y Visión Mundial de Honduras conformaron mesas de trabajo en las cuales se puntualizó acerca de las propuestas planteadas en diciembre del año pasado, mismas que fueron aprobadas como temas de interés en común.

La Licenciada Suyapa Alvarado, docente enlace CUROC-VMH, expresó que “A partir de este año 2015 la metodología de trabajo con Visión Mundial será distinta, ya que vamos identificando directamente las áreas en las que vamos a desarrollar diversos proyectos en común.”

Alvarado también informó que en el área de cultura se llevarán a cabo dos mini maratones durante este año para recaudar fondos para comprar uniformes para el cuadro de danzas.

Por su parte, el Ingeniero Ósmar Cáceres, representante de VMH, expresó que “La jornada tenía como propósito definir la ruta de acción con temas de interés común para el año 2015. En concreto trabajamos cuatro bloques e hicimos el plan de trabajo que integra los diversos programas, estamos con una base clara, diferenciando los roles de cada uno de los involucrados en los proyectos que serán de innovación.”

En el marco de la alianza entre la UNAH CUROC y VMH, se brindará un foro taller a 56 docentes del departamento de Lempira sobre el enfoque comunicativo funcional, para el 12 y 13 de marzo, mismo que se replicará en Intibucá, Santa Rosa de Copán y Ocotepeque, con la coordinación de la Carrera de Pedagogía.

En ese sentido el Licenciado Edgardo Antonio Aguilar Bonilla, Director Departamental de Educación de Lempira, expresó que “ En Lempira tenemos más de 2mil doscientos docentes, y se tratará de llevar a ellos la capacitación. La UNAH a través del TELECENTRO está contribuyendo en la educación de la zona. Le hemos planteado al director del CUROC como proyecto la implementación del internet en las 28 cabeceras municipales, como el recurso tecnológico que le sirva no solamente a docentes, sino también a niños y jóvenes de cada comunidad.”



Este plan de trabajo también incluye:

1. Equipamiento de laboratorios de Química y Biología, para análisis del agua que se consume en Santa Rosa de Copán; lo que integra calidad, cambios de comportamiento, observatorio de desarrollo humano y el impacto en la calidad de vida de las personas.
2. Voluntariado con el programa “Lo esencial” del CUROC, para hacer labor de movilización e incidencia aprovechando la población estudiantil para generar habilidades de cómo servir a la comunidad. También el apoyo a la estudiantina y el cuadro de danzas.
3. Desarrollo económico y fortalecimiento micro empresarial con la carrera de Administración de Empresas, brindando asesorías y capacitaciones para las 35 microempresas de VMH.

ADMISIONES DEL PRIMER PERIODO

El Licenciado Fernando López, de la Coordinación General del Sistema de Admisiones (CORSA) informó que “se entregaron las credenciales y guías de estudio a 651 aspirantes que se someterán a la prueba el 08 de marzo; eso representa un 96% del total de estudiantes que esperábamos, a pesar de los problemas técnicos que tuvimos en el transcurso del proceso. Este fue un examen atípico porque no esperábamos esa cantidad de jóvenes; por lo común en la primera prueba tenemos aproximadamente 400 a 500 muchachos, desde el 2012 no teníamos esa cantidad. Agradezco el apoyo de todo el personal administrativo, docente y estudiantes becados.” López también indicó que 401 de los aspirantes son para quedarse en el CUROC.



NECESIDADES EN EDUCACIÓN SUPERIOR EN EL OCCIDENTE DEL PAÍS



El Centro Regional Universitario de Occidente desarrolló una jornada de trabajo con actores de la sociedad civil, en la cual se lograron varios objetivos: 1. La presentación de resultados de 2014; 2. Socializar las gestiones que se están haciendo en nivel de la academia y 3. Visualizar por medio de la sociedad civil cuáles son las necesidades académicas que se tienen en educación superior en la zona occidental. Así lo informó la Licenciada Loris Cerros, coordinadora de esta actividad, quien manifestó que “Esta es una iniciativa del Ph. D. Pedro Quiel. Se trabajó en grupos focales en los cuales se generaron listados de necesidades académicas de acuerdo con el criterio de los diversos participantes.”

Cerros asimismo informó que los datos obtenidos fueron: Las necesidades de Formación superior por áreas del CUROC:

1. Educación en Pedagogía
2. Ciencias Ambientales
3. Ciencias Agrícolas
4. Humanidades y artes
5. Economía y Finanzas

Necesidades de Grado Académico:

1. Licenciatura
2. Posgrados
3. Técnicos
4. Diplomados



Los abogados Dayanara Guillén y Amado Mencía del Comisionado Universitario, capacitaron a toda la población del CUROC acerca del reglamento en contra del acoso sexual. Mencía explicó que “ estamos impartiendo campañas de sensibilización de Derechos Humanos universitarios a fin de contribuir a la prevención de conflictos. La mayoría de casos en el CUROC durante el 2014 fueron consultas, quejas como tal pero no hubo seguimiento, no sé si es quizá por temor por parte de los estudiantes. No hubo quejas por parte de los docentes.”

Mencía también indicó que para este año 2015 se incluyó en el POA la apertura de una oficina de Derechos Humanos en el CUROC, para que la comunidad universitaria pueda presentar sus peticiones y quejas.

ASÍ SE EXPRESARON:

“Muy interesante, agradecemos a las autoridades del CUROC por el interés que están demostrando en la educación de la zona, esperamos que sea una alianza que nos dé más para el desarrollo de la región.” Licenciada Wendy Valdés, subdirectora de la unidad de currículo y evaluación de la Dirección Departamental de Educación.

“Es una muy buena oportunidad para saber qué está haciendo la academia y las demás instituciones en el ámbito local; es abrir puertas para conocer experiencias y potenciar oportunidades de acuerdo a las necesidades y recursos con los que contamos.” Licenciado Israel Sarmiento, Plan en Honduras,

“ Me parece que el CUROC está muy desarrollado, muy perfilado, muy concreto, se adapta a las necesidades que existen en la zona. Este tipo de actividades hay que felicitarlas, ojalá que la universidad siempre estuviera enmarcada dentro de los procesos de desarrollo de las instituciones y viceversa.” Licenciado José Luis Cárdenas, fundación ETEA.

“Estos eventos son de expectativas muy grandes, estamos viendo que el CUROC está en consonancia con nuestro ambiente, con esos temas de café, turismo y desarrollo local, son importantísimos para que las personas puedan ayudar a desarrollar nuestro departamento.” Señor Eudocio Leiva, Cámara de Comercio e industrias de Copán.

REGLAMENTO CONTRA EL ACOSO SEXUAL

MÁGICO REGALO

Así sin pensarlo un día apareciste
 Tan inesperado, tan irresistible
 No te imaginaba, no me lo creía
 No eras tú palpable, solo una ironía
 Y en mi corazón, campanas sonaron
 Y a mi alrededor pájaros volaron
 No me lo esperaba que así aparecieras
 De manera súbita y hacia mi vinieras
 Eras espejismo, eras solo un sueño
 Nunca imagine que serías mi dueño
 Pero hoy comprendo cómo es el destino
 Y le agradezco que mostro el camino
 Camino seguro a la felicidad
 Lleno de ilusiones y prosperidad
 Y hoy en este verso no me queda más
 que decir TE AMO sin mirar atrás.

FIRE IN THE ICE

You and me like a fire in the ice
 You and me and no reason to think twice
 All the time and together for a life
 There's no time to have doubts, just be wise
 You and me like a fire in the ice
 You and me making things to be nice
 Breaking rules, singing songs, reading rimes
 I am sure it was love at first sight
 You and me like a fire in the ice
 You and me always making realize
 The whole world that our love is a prize
 And just God can allow us to walk
 Hand in hand through this golden mile
 Eventhough we are not perfect match
 Here we are fighting for this everytime
 Growing love and nobody can deny
 That we are like a fire in the ice.

PÁGINA LITERARIA

NOCHES DE INSOMNIO

En noches de insomnio nacen mil poesías
 Crecen ilusiones, suenan melodías
 Mis noches de insomnio son siempre culpables
 De forjar mil sueños, casi inalcanzables
 Entre noche y noche, pienso vuelo y río
 Y nunca me canso, sueño hasta el hastío
 En noches de insomnio, solo tu apareces
 Trayendo nostalgia, alegría y mieses
 Mis noches de insomnio, traen reminiscencias
 Siempre acompañadas de muchas carencias
 Y entre noche y noche, se me desafía
 A quedar dormida hasta un nuevo día
 Siempre esperando a que llegue el alba,
 Siempre así soñando con ese mañana
 En noches de insomnio espero con calma
 Ese amor profundo que me llene el alma.



Julia Isabel Godoy, nació en Tegucigalpa el 14 de febrero de 1986. Es Licenciada en Lenguas Extranjeras.

Se desempeña como docente de Inglés en el CUROC.

Sólo descansas (fragmento)

Alfonso Carranza

...Manos santas
 Para lavar pañales,
 Para hacer café y fiambres,
 Para sembrar el jardín y llevar rosas al altar,
 Manos juntas, juntitas
 Para orar
 Tus manos, madre mía
 Curan heridas,
 Crean sonrisas,
 Tus manos hacen milagros
 Evocan lágrimas
 Viven
 Para consolar
 Para hacer olvidar penas,
 Tus manos santas, enderezan caminos
 Con respeto, toman la Biblia para hacer caminos
 nuevos
 Para moldear vidas, para esculpir senderos;
 Manos divinas, que hacen luces,
 Manos divinas que regalan todo el amor que
 Encierra tu corazón
 En tus manos de perdón
 Cabemos todos,
 Nuestros sueños y esperanzas,
 Nuestros llantos y flaquezas,
 Nuestras penas y las ajenas...



El Ph. D. Alfonso Carranza,
 es docente investigador de
 la UNAH CUROC.

Publicado en La Tribuna, Miércoles 22 de octubre de
 2014, página 40.

VIDA DE LA U

